## Glocken für die Kirche Naundorf haben Abnahme bestanden

Prof. Dr. Michael Stoll

Für den Freiberger Hilligerverein hat das 2025 ereignisreich begonnen. Am 31. Januar 2025 wurde im Sächsischen Metallwerk Freiberg das erste komplette Geläut, bestehend aus drei Glocken nach dem Vorbild von Oswald Hilliger, für die Kirche Naundorf gegossen. Viele Vereins- und Kirchenmitglieder sowie Interessierte verfolgten den würdigen Anlass. Der Vereinsvorsitzender, Volker Haupt, der Bürgermeister der Gemeinde Bobritzsch-Hilbersdorf, René Strassberger, wünschten ein erfolgreiches Gelingen und Frau Pfarrerin Luise Engelmann segnete den Guss. Außerdem wurde die Gelegenheit genutzt, die Spende der Vereinsmitglieder feierlich an die Kirchgemeinde zu übergeben. An dieser Stelle nochmals vielen Dank an alle Spender.

Nun musste die Frage beantwortet werden, sind die Glocken optisch aber vor allem klanglich gelungen. Drei Glockensachverständige haben am 21. Februar 2025 die Glocken intensiv geprüft und konnten den anwesenden Mitgliedern des Kirchenvorstandes und der Kirchgemeinde versichern, dass die Kirche Naundorf ein gelungenes Geläut erhalten wird.

Jetzt können sich Alle auf eine feierliche Glockenweihe am Ostermontag sowie auf das erste Erklingen der drei Glocken im Rahmen des Gottesdienstes am Pfingstmontag freuen.





